



## **DISCURSO DIRECTOR SEXTA COMPAÑÍA** **SR. JOSE SANTOS CHIA**

En esta ceremonia en que nuestra Compañía celebra su Quincuagésimo Quinto Aniversario, previo a dar inicio a mis palabras, deseo distraer el motivo principal de ellas, para aprovechar la oportunidad de agradecer a mis camaradas de la Sexta Compañía la confianza depositada en mi persona para ocupar el cargo de Director, cuya investidura, me permite en este día de carácter especial dirigirme en su representación a todos ustedes, cometido que constituye un honor y un privilegio.

"Celebrar", significa festejar una fecha, un acontecimiento, siendo esta la razón que nos convoca en esta ceremonia y que nos permite contar con vuestra presencia en la celebración de nuestra fecha de fundación. Por lo que, agradecemos profundamente vuestra compañía en este acto solemne.

El ciclo natural de la Sexta Compañía ha estado constituido principalmente por:

- Su génesis, donde participaron ilustres bomberos de sobresaliente trayectoria de la época;
- Su evolución inicial, en que participaron noveles Voluntarios recientemente incorporados a la Sexta Compañía, quienes dieron sus primeros pasos en el Bomberismo y cuya participación contribuyó en su crecimiento personal;
- Su progreso institucional y el cambio de un nuevo siglo, donde la tecnología innovadora que alcanzo el siglo veinte determinó el fundamento de nuevos desafíos que hubo que franquear en su época y que delinearon los fundamentos de aquellos desafíos invariables y vertiginosos que nos muestra el presente y que nos depara el futuro. Para los que debemos estar ciertamente preparados con el fin de avanzar en el perfeccionamiento del Cuerpo de Bomberos de Ñuñoa y de la Sexta Compañía, responsabilidad permanente que debemos asumir con humildad y nobleza, pues es la base del sostenimiento de la modernidad.

Me permitiré en tan importante momento recordar a todos nuestros ex Voluntarios fallecidos, a quienes consagro nuestros respetos y agradecimientos por lo otorgado en vida en pro de esta causa que abrazaron con tanta pasión y dedicación. La evocación de sus memorias se encuentra revalidada en esta nueva celebración que también les pertenece, siendo su espíritu, el que hoy nos acompaña.

Sería difícil sintetizar la afluencia de sentimientos que estimulan las palabras "Sexta Compañía - Bomba La Reina". Brota tras estos sentimientos, la nostalgia de una juventud vivida al amparo de este Cuartel, lugar donde comprendimos el significado de los conceptos que transfiere nuestro lema: "Lealtad y Abnegación". Es en el espacio de este Cuartel donde aprendimos a crecer como bomberos y como personas, con



ilusiones y sueños, enfrentándonos a un nuevo mundo de voluntad y sacrificio, de esfuerzo y rigor, valores que altivamente nos permitieron identificarnos con la altruista labor del Bombero Voluntario. Sellando una impronta especial en cada uno de nosotros que se traduce en nuestra manera de ser y actuar, al igual que un hidalgo caballero consagrado a la misión de la conquista de un ideal.

La Sexta Compañía ha tenido en suerte la formación de líderes que han gobernado con especial distinción su destino, siendo en algunos casos su participación proclamada como sobresaliente. Lo que permitió que en algún momento de la historia del Cuerpo de Bomberos de Ñuñoa, se convirtieran en líderes que rigieran los destinos de esta gallarda institución, contribuyendo de esta manera con su experiencia y conocimiento a su progresiva evolución y modernización.

Es digno destacar en este aspecto, a ilustres Voluntarios de la Sexta Compañía que a continuación pasó a mencionar:

- Director Honorario Don Alejandro Fernandez Jarpa, quién ocupó el máximo cargo institucional, como Superintendente, habiendo en periodos anteriores ocupado cargos como Vicesuperintendente, Comandante y Segundo Comandante,
- Don Patricio Bowen Alfaro, quién ocupó los cargos de Secretario General y Vicesuperintendente de la institución, por un periodo total de 12 años;
- Don Daniel Vergara Ripoll, quién por muchos años ocupó consecutivamente los cargos de Cuarto, Tercer y Segundo Comandante, hasta llegar a ocupar el más alto cargo ejecutivo de la institución como lo es el de Comandante.

Vaya para ellos nuestro sólido reconocimiento, constituyendo su admirable trayectoria un ejemplo para las generaciones de nuevos Voluntarios, que indiscutiblemente harán de ello un modelo a seguir.

Merecidamente es propio destacar la célebre labor desarrollada por mi antecesor Don George Rishmagüe Odde, quién por más de 21 años ocupó el cargo de Director de Compañía. Todo un record difícil de alcanzar. Vaya para él nuestro homenaje y gratitud por su notable y memorable contribución, que ha favorecido extraordinariamente al crecimiento y desarrollo de la sexta compañía.

Este aniversario es una ocasión propicia para agradecer al Consejo Municipal de la Ilustre Municipalidad de la Reina por el apoyo brindado. Muchas gracias

Asimismo, de manera especial, hacemos extensivos nuestros agradecimientos al Consejo de Oficiales Generales y al Directorio de nuestra institución dirigido por el Superintendente Don Denis Cohn Malschafsky, por el permanente apoyo brindado en todo nuestro accionar.



En este acto solemne, Oficiales y Voluntarios de Compañía se han hecho acreedores a estímulos en merito a su constancia por años de servicio. Hago llegar a cada uno de ellos, mis afectuosas felicitaciones, por tan justo galardón.

Me parece adecuada la ocasión para extender mis felicitaciones hacia los futuros Bomberos Voluntarios de la Sexta Compañía, como lo son los miembros de nuestra querida Brigada Juvenil la que en el mes de septiembre conmemoró un nuevo año de vida. Evidentemente el porvenir de la Compañía está sustentado en la mantención del espíritu de devoción y constancia de los brigadieres, que les permitan con el transcurrir del tiempo ingresar a nuestras filas amplificando así los objetivos de nuestra augusta misión, por ello les hago llegar mis congratulaciones instándolos a que mantengan ese espíritu presente en cada uno.

De igual forma, es oportuno materializar una respetable expresión de gratitud a la importante labor que lleva a cabo en forma permanente nuestro personal rentado, cuyo aporte constituye el complemento principal del éxito de la buena gestión de los Oficiales y de la Compañía. Muchas gracias.

También constituye para el suscrito un necesario y digno propósito el reconocer con nobleza el apoyo brindado a nuestra labor por parte de nuestros seres amados, quienes prodigando amor, confianza y comprensión han hecho que nuestra misión se cumpla exitosamente. A ellos nuestra eterna gratitud.

Al concluir mis palabras, deseo exteriorizar íntegramente mis agradecimientos a los Oficiales y Voluntarios de la Compañía por su permanente preocupación, dedicación y colaboración en el alcance de los objetivos que nos hemos planteado. Especialmente a los más jóvenes quienes en su comienzo en este largo peregrinar de servicio les corresponde actuar más activamente en estas acciones.

Queridos Sextinos, es preciso que la labor llevada a cabo por nuestros ilustres antepasados, la cual ha permitido el progreso y perfeccionamiento que hoy presenta la Sexta Compañía se salvaguarde, y para eso, a nuestro quehacer periódico debemos incorporar renovadores bríos, con una mayor consagración, una permanente y genial innovación, plena de confianza y convencimiento de que estos valores nos concederán en una razonable alianza. No tan solo resguardar reverentemente un pasado con honor sino además satisfacer exitosamente los obstáculos del presente y observar con ilusión las perspectivas de un magnífico futuro descartando la posibilidad de que se convierta en una quimera.

Lo mencionado, junto a la capacidad de aprender y la implementación de nuevas y mejores tecnologías, cimentaran nuestra templanza para enfrentar de mejor forma el porvenir de la Sexta Compañía - Bomba La Reina", difundiendo su estampa como una distinguida dignataria de la augusta misión bomberil.



**CUERPO DE BOMBEROS DE ÑUÑOA**

Ñuñoa • La Reina • Macul • Peñalolén • La Florida

---

Sextinos, sientan satisfacción y orgullo de pertenecer a esta Compañía y a esta institución. Les exhorto a resurgir en cada uno de Uds., el juramento de dispensar lo mejor de sí hasta el holocausto de su propia vida en el cumplimiento de su honrosa labor en protección de la comunidad, gesta de apreciable gallardía que la sociedad ha sabido percibir con cariño y distinción.

**¡Feliz Aniversario!**